

BERITA TERBARU

Amankan Grand Show Aksi Smanda, Polresta Mataram Terjunkan 56 Personel

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 4, 2023 - 21:27



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin Apel Kesiapan Pengamanan Grand Show Aksi Semanda Reunion dengan mendatangkan Artis Sheila On 7 bertempat di Lapangan Parkir Timur Lombok Epicentrum Mall Mataram. Rabu, (04/01/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Sabhara Kompol Supyan Hadi SH, Kapolsek Mataram Kompol Tauhid SH dan 56 personel gabungan Polresta dan Polsek.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa hari ini kita bisa berkumpul dalam rangka kesiapan pengamanan Grand Show Aksi SMA 2 Mataram yang bertujuan untuk reuni SMA 2 Mataram.

" Kita harus bisa membedakan mana konser yang komersil dan yang bersifat reuni sehingga bisa menentukan cara bertindak bagi para pengunjung ataupun penonton dengan tetap terus lakukan koordinasi maupun komunikasi dengan pihak penyelenggara ", kata KBP Mustofa

KBP Mustofa menekankan agar pastikan untuk penonton yang akan masuk lakukan pengecekan barang bawaannya

sekiranya ada yang membawa barang yang berbahaya ataupun barang lainnya yang dilarang, tegasnya

" Silahkan di cek lagi dengan pengawasan perwira pengendali, kita laksanakan pengamanan ini dengan baik

sehingga konser ini bisa berjalan dengan lancar dan aman ", jelas KBP Mustofa.

Berikan pemahaman konser ini hanya untuk masyarakat, sekiranya ada yang minta fasilitas jangan, karena ini konser konsumsi SMA 2 Mataram dan berikan pemahaman kepada rekan-rekan yang lain.

Untuk rekan-rekan kita yang beragama Hindu masih perayaan Hari Galungan akan bergabung nanti malam karena masih dalam kegiatan Ibadah dan cek kelengkapan anggota yang melaksanakan pengamanan.

" Mari laksanakan tugas dengan SOP (Standar Operasional Prosedur) dan jaga keselamatan serta jaga kesehatan ", tutup KBP Mustofa.(Adb)